

# Le lycée Voltaire et l'Avenue de la République. Inauguration le 14 juillet.

**Numéro d'inventaire :** 1979.33852

**Auteur(s) :** Julien Antoine Peulot

**Type de document :** image imprimée

**Période de création :** 4e quart 19e siècle

**Date de création :** 1891 (restituée)

**Collection :** Le Monde Illustré

**Description :** gravure de presse d'après gravure sur bois feuille de journal découpée mention manuscrite

**Mesures :** hauteur : 93 mm ; largeur : 147 mm

**Notes :** Façade du Lycée Voltaire signature dans la gravure : "Peulot sc." Peulot, Julien-Antoine (1827-18..?) : graveur, dessinateur, illustrateur au-dessous du titre : "Photographie du "Monde illustré"

**Mots-clés :** Bâtiments scolaires : Lycées et collèges d'enseignement général

Inaugurations

**Filière :** Lycée et collège classique et moderne

**Niveau :** Post-élémentaire

**Nom de la commune :** Paris

**Nom du département :** Paris

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : n.p.

ill.

**Lieux :** Paris, Paris



PEULOT. SCI

LE LYCÉE VOLTAIRE ET L'AVENUE DE LA RÉPUBLIQUE. — INAUGURATION LE 14 JUILLET.

(Photographie du *Monde Illustré*.)

laire, ayant récemment décrit l'un des nouveaux lycées construit par la ville de Paris.

Celui qu'on va inaugurer n'est inférieur en rien à son devancier. Vastes, étendues de préaux, couloirs bien aérés et pleins de lumière, immenses salles de jeux et de travail, laboratoires, cabinets de physique, amphithéâtre de dessin, etc. Le lycée Voltaire réunit tous les perfectionnements les plus récents de l'architecture scolaire, qui est bien un art spécial et un art des plus sérieux, puisqu'il intéresse avant tout l'hygiène et la santé des enfants.

Il y a loin de ces constructions somptueuses et gaies tout à la fois, à ces vieilles prisons noires et délabrées, où pendant si longtemps l'Université a détenu les élèves qu'on lui confiait.

1891

